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  لا يوجد   : في حين اعتذر عن الحضور 

الحاضرون الموضوعات المدرجة على جدول أعمال الاجتماع وأصدروا بشأنها عدد من القرارات، وذلك وناقش الأعضاء 

 :وفق التفصيل الآتي

 
 
 مستجدات مبنى الأم ومبنى الازهار الذهبية :  :   أولا

  :ملخص الموضوع

تأثيث مبنى الأم وما وصلت له اللجنة من مراحل في التأثيث لبدء التأجير والتشغيل الذاتي من الجمعية ، كذلك مبنى 

 الازهار الذهبية وما وصلت إليه الإدارة مع المستثمر الحالي ، والحل الأنسب معه 

  :المناقشة

ناقش الأعضاء وضع مبنى الأم وكيفية إدارته وتشغيله بعد ان تم دراسة الوضع مع العروض المقدمة من المستثمرين ، ولم يصل للقيمة 

م . وبعد دراسة التكلفة الكاملة من قبل لجنة مشكلة بتشغيل  2022المطلوبة المذكورة في أحد اجتماعات المجلس الماضية خلال هذه السنة 

 بل الجمعية اتضح أنه الأنسب ولابد من عرض ذلك على المجلس للاعتماد وبدء التنفيذ في تأثيث المبنى وتشغيله . المبنى من ق

به لرد على خطاعليه وا المتأخرةمعه بشأن سداد قيمة المبالغ الإدارة إليه  توناقش الأعضاء كذلك وضع مستثمر مبنى الازهار وما وصل

من المستثمر في دفع المبالغ والضرر الذي لحق بالجمعية نظير التأخر في الدفع ، وبلغت  التأخر سباب وتم استعراض أالمقدم للجمعية ، 

 ريال شاملة جميع الدفعات ، ولابد من الاتفاق على موعد للقاء بالمستثمر  والتفاوض معه . ( 325,000 ) المتأخرات

 

  :القرار

ناك هرين من انعقاد هذا المجلس ، ويكون وتشكيل لجنة بعمل اللازم خلال شهتم اعتماد البدء في تأثيث مبنى الأم وتجهيزه  -1

 ويكون التأجير للمبنى اسبوعي وشهري وسنوي ، ووضع حارس بالمبنى وعامل للنظافة ..  ألف 250ميزانية قدرها :  

، وضرورة سداد  معه من يلزم للوصول إلى حل مناسبخطاب المستثمر لمبنى الأزهار وتوكيل تفويض الجمعية على يتم  -2

 ..  عمل ذلك ل المستحقات المالية ، أو تسليم المبنى للجمعية ، وتقوم الجمعية بدراسة جدوى لتشغيله ذاتيا والبدء في التنفيذ

 

افقا هـ1444 /04/ 13 التاريخ الإثنين اليوم  م2022/ 11 /7 لمو

 م 2022 لمجلس الإدارة للعام الرابعمحضر الاجتماع 



  

 

 

 

 وبرنامج إلكتروني لنظم المعلوماتفتح متجر إلكتروني خاص بالجمعية ثانيا : 

 :  ملخص الموضوع -

تعرض به منتجات الجمعية  وبرنامج إلكتروني لنظم المعلوماتتقوم الجمعية بفتح متجر إلكتروني  

 بعد اخذ الترخيص المناسب لكل مشروع من الجهات المختصة وتنظيم العمل الإداري بالجمعية ومشاريعها 

  :المناقشة -

تم الاتفاق مع شركة افاق بعد استعراض الأسعار المقدمة من الشركات التي تقدم خدمة تنفيذ المتجر 

 ، ، العالمية )رافد ( 

  :القرار -

اقد مع المدير التنفيذي لمتابعة العمل والتع ويوكل  لكتروني لنظم المعلوماتالإبرنامج الو تم اعتماد تنفيذ المتجر              

 الشركة المذكورة أعلاه واعتماد العرض المقدم بالعقد .

 

 
 
 فتح حسابات فرعية بالبنوك :    :ثالثا

  :ملخص الموضوع -

فتح الحسابات البنكية لعدة مشاريع قائمة وقيد النفيذ تابعة للجمعية ويكون كل حساب خاص بالمشروع  -

افقة    والاعتماد.نفسه دون غيره والطلب من مجلس الإدارة المو

 ة : المناقش -

 لالاستثمار  ، ومدى فاعليتها في تسريع إجراءات العم  تم مناقشة هذا الموضع مع المسؤول المالي ومدير 

 .. وتنفيذ المشاريع 

 :القرار -

 . اعتماد فتح حسابات فرعية لدى البنوك لكل من : ) مبنى الام ( و ) مبنى مكة المكرمة (   تم             

 

 
 
 م  2022من العام  الثالث زانية المالية للربع عرض واعتماد المي  :رابعا

 :ملخص الموضوع -

 للجمعية من ناحية الإيرادات والمصروفات في الأرباع الثلاثة السابقة وخصوصا الثالث    المالية النتائج استعراض

 م (  2022 ) العام من

  :المناقشة -

 . (دات ومصروفات ير التقرير للربع الثالث ) إتم مناقشة 

  :القرار -

 .. الموفق  والله م  2022 الثالثتم اعتماد التقرير المالي للربع                             

 

 

 



  

 

 

 

افقة على جمع التبرعات للمشروع التعليمي وعرض التكلفة المالية : خامسا  المو

 ملخص الموضوع : 

افقة المجلس بشان الرفع ببرنامج دعم المشاريع التعليمية على منصة الخدمات الالكترونية للمركز  الحصول على مو

 الوطني لتنمية القطاع غير الربحي .  

 المناقشة : 

م ( من الإدارة مفصلا حسب البيان  2023السنوي المعروض والمبلغ الطلوب ) لعام  الإجماليناقش المجلس المبلغ 

 ريال (   1,176,000، حيث بلغت المبالغ قيمة )  المرفق من قسم الموارد المالية والشؤون التعليمية

 القرار : 

افقة على الرفع بها  افقة على التصريح في بدء حملة التبرع تم اعتماد القيمة المدروسة أعلاه والمو اء على بن للمركز الوطني وأخذ المو

 .التفاصيل أدناه

ريالا 1176000المبلغ الإجمالي السنوي  /  

ريالا 588000المبلغ المطلوب للدعم /  

 توضيح التكلفة الإجمالية :

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

افقة على تسجيل مبنى وقف الفرقان بعفراء في مؤسسة وقفي  : سادسا  المو

 ملخص الموضوع : 

 تسجيل مبنى وقف الفرقان بمخطط عفراء والذي يجري تنفيذ العمل به حاليا .  

 المناقشة : 

ي بنقل لناقش المجلس الإجراءات المتبعة في تنفيذ نقل بيانات وتسجيل الوقف في المنصة ، ويتم تكليف المسؤول الما

، وتم استعراض الأعمال بالوقف وما وصل المبنى للمنصة في أقرب وقت ويقوم بجمع المطلوبات والشواهد للرفع 

 ..  إليه التنفيذ والقيمة المتبقية لإنهاء العمل به وضرورة العمل على دعم الطلب المالي لإنهاء المبنى 

 القرار : 

افقة على تسجيل وقف الفرقان بمنصة  .. ، وكذلك طلب الدعم المالي لتنفيذ العمل بالوقفوقفي  تمت المو

 

 

 بالجمعية    مستشار مالي ورئيس لقسم الاستثمار تعيين : سابعا 

 ملخص الموضوع :

يقوم بمهام العمل المكتبي والإداري بالجمعية الاستثمار ومستشارا ماليا تعيين موظف خاص يكون رئيسا لقسم 

 للقسم 

 المناقشة : 

ضرورة تعيين رئيس للقسم يكون من مهامه متابعة وتنفيذ الاعمال الموكلة به ، والقيام بالعمل  المجلسناقش 

المكتبي وتنسيق العمل الميداني ومتابعة الاسثمارات  الخاصة بالجمعية ، وإنشاء لائحة وسياسة للاستثمار يقوم 

 عليها القسم .. 

سعد القرني من قِبل الإدارة التنفيذية ومدير الموارد البشرية على  وقد تم عرض السيرة الذاتية للأستاذ : حميد بن

افقة على إنهاء إجراءات التعيين وتوقيع العقد ، وتم تحديد الراتب الشهري   الأعضاء وتمت المو

 ( ريال .  6000بقيمة ) 

 القرار : 

افقة على تعيين الأستاذ  : حميد سعد القرني   رئيسا لقسم الاستثمار بالجمعية وتتولى الإدارة التنفيذية متابعة التعيينمستشارا ماليا و المو

  .مع قسم الموارد البشرية  وتوقيع العقد بالراتب المحدد أعلاه  

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 عقد المدير النفيذي   :  ثامنا

 ملخص الموضوع :

 المرتب والمزايا المقدمة له بناء على عمله الفترة السابقة بالجمعية ..  ودراسةالنفيذي للمدير  بالعقد السنوي النظر 

 المناقشة : 

استعرض المجلس العقد المقدم للمدير التنفيذي الأستاذ : عيد بن محمد القحطاني من ناحية المرتب المالي 

 م به من أعمال وتطوير ومتابعةوإمكانية زيادة المرتب ، وقد ناقش الأعضاء خطة عمل المدير وتقييمه السابق وما قا

خلال مدة عمله الحالية ، وقدموا الشكر له على متابعته وجهوده الحثيثة في إنجاح وسير لقرارات مجلس الإدارة 

 ( ريال وضرورة زيادة مرتبه بالتشاور مع الأعضاء  ..  6000العمل ، وعرض الرئيس المرتب السابق وهو ) 

 القرار : 

ريال ( فقط لا غير  ، ويكون العقد ساريا من  7500المرتب الشهري للمدير التنفيذي ويكون إجمالي الراتب الصافي  ) اعتمد المجلس زيادة 

  .م ، ويقوم قسم الموارد البشرية بتجهيز العقد   2023بداية العام المالي الجديد 

 

 اللائحة الجديدة لرواتب المعلمين والمعلمات :    :  تاسعا

 ملخص الموضوع :

استعراض اللائحة الجديدة المقدمة من الإدارة التنفيذية وقسم الشؤون التعليمية وبالتعاون مع المالية وذلك فيما 

 يخص لائحة الرواتب الجديدة للمعلمين والمعلمات بالحلقات والدور النسائية  .. 

 المناقشة : 

ومدى فاعليتها ومراعاتها للفروق الفردية  استعرض المجلس اللائحة المقدمة وآلية العمل بها ، وبدء التنفيذ ،

ن بين المعلمين والمعلمات ، وكذلك ضرورة عدم المصروفات من الزيادة ، وبين المسؤول المالي ومستوى حفظ القرآ

 مناسبتها للوضع المالي للجمعية وعد التأثر بذلك . 

 القرار : 

 العمل بها ..  اعتمد المجلس اللائحة الجديدة للمعلمين والمعلمات  وبدء

 

 

  الموعد القادم لاجتماع المجلس:   عاشرا

 هـ     1444     /   7 /     2    بتاريخ   الثلاثاء  اتفق الأعضاء على تحديد موعد للاجتماع القادم يكون في يوم 
افق    .. بحول الله تعالى  مقر الجمعيةب( م 4:30في الساعة ) م  2023 /   1  /  24   المو

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


